

Polwan Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Menguatkan Kedekatan dengan Warga Melalui Kegiatan Sambang Desa

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 5, 2023 - 21:26



Polwan Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Menguatkan Kedekatan dengan Warga Melalui Kegiatan Sambang Desa

Indramayu,- Dalam rangka mendekatkan diri dengan masyarakat dan mempererat hubungan silaturahmi, seorang Polwan Bhabinkamtibmas dari

Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang di Desa Rawadalem, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu, Sabtu (5/8/2023)

Kegiatan sambang tersebut dilakukan sebagai bentuk komitmen dari Polwan Bhabinkamtibmas untuk lebih aktif berinteraksi dengan warga di desa binaannya. Dengan melibatkan seorang Polwan, diharapkan dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan lebih sensitif terhadap isu-isu yang berkaitan dengan perempuan dan anak-anak.

Selama kegiatan sambang, Polwan Bhabinkamtibmas berbaur dengan warga, mendengarkan berbagai keluhan, masukan, dan aspirasi dari masyarakat. Selain itu, ia juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan himbauan terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan desa.

Polwan Bhabinkamtibmas turut mengajak warga untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah dan memberikan informasi apabila ada hal-hal yang mencurigakan atau memerlukan perhatian dari pihak kepolisian.

Dalam suasana yang akrab dan penuh kepedulian, kegiatan sambang tersebut diharapkan dapat memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat. Polwan Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk terus mendukung program-program pemerintah yang berfokus pada pemberdayaan perempuan dan peningkatan kualitas hidup masyarakat.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyampaikan apresiasi atas dedikasi Polwan Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya.

Ia berharap kegiatan sambang seperti ini akan terus berlanjut dan dapat memberikan dampak positif bagi terciptanya kamtibmas yang aman dan kondusif di Desa (nama desa) serta wilayah hukum Polsek Balongan secara keseluruhan. Singkatnya.